

Le Révérend M. Joseph-O. Guimont, curé de Saint-Damien, décédé le 10 février, à l'âge de 43 ans, était membre de la Congrégation du Séminaire de Québec, de la Caisse ecclésiastique Saint-Joseph et de la Société d'une messe, *section diocésaine*.

Un service a été chanté à Saint-Damien, lundi le 13 du courant; un autre service et la sépulture eurent lieu au Cap-Saint-Ignace, le lendemain matin.

CHS BEAULIEU, ptre,
Ass.-secrétaire.

Cette question de Fondateur

Dans la prochaine livraison, nous publierons un article de M. l'avocat Prince, professeur à l'Université Laval, sur la question du fondateur de l'Institut des Sœurs de l'Assomption — article que des circonstances incontrôlables ont empêché d'être publié plus tôt.

Fête de sainte Dévote

On nous écrit de Cannes, à la date du 30 janvier :

Le 27 janvier, a eu lieu la fête de sainte Dévote, fête patronale de la principauté de Monaco qui attire chaque année un grand nombre de fidèles. Le nouvel évêque, Mgr Arnal du Curel, l'a rendue bien solennelle en invitant à la présider le cardinal Richelmy, archevêque de Turin, qui le 26 à 8 hrs du soir a mis le feu, présenté par le capitaine du port, au bateau qu'on incendie par souvenir religieux de la conservation des reliques de la Sainte que les Génois voulaient dérober. Le 27, la messe pontificale a été célébrée par Mgr Germain, archevêque de Toulouse, en présence de Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, qu'assistaient un vicaire général de Nice et Mgr le chanoine d'Agrigente, de Mgr Arnaud, évêque de Fréjus, de Mgr Béguinot, évêque de Nîmes, qui a prononcé le panégyrique de la Sainte à la messe, de Mgr Deffra, évêque de Vintimilla, et de l'abbé mitré de Lérins, que l'archevêque de Montréal est allé visiter le dimanche, 29 janvier, ainsi que l'illustre abbaye qui a été habitée par tant de saints et de savants. Dans la